

あゆみ坂

校訓／教育目標
誠実 明朗 協調 勇気

自立心と感謝の心をもち、
進んで他者や社会に貢献する生徒の育成
～笑顔の登校・感謝の下校～

宇城市立小川中学校

令和7年度第17号

(10. 2)

文責 岩田 雅子

他者を意識

朝方すいぶん涼しくなりました。朝登校坂でいさつをしているとみんなの気持ちのよい挨拶で、すがすがしい気持ちになります。合唱コンクールも近いので朝の登校時間も早くなり遅刻者も減ってきています。また、10月1日から制服登校になりましたが、身だしなみの意識も高くシャツを出して登校する生徒が0（ゼロ）でした。このまますがすがしい朝を迎えることを願っています。

一つ考えてもらいたいことがあります。

私たちは、他者とともに生活をしています。

「うれしい」という気持ちは他者からもらいます。

「ありがたい」という気持ちは他者からもらいます。

「いやだ」という気持ちは他者からもらいます。

他者があつての『感情』なのかなと思います。

『食育委員の活動』

まだまだ、自分のことだけを優先してしまう考え方の人がいます。

右上の写真は、毎日、食育委員の委員長と副委員長さんが給食当番のエプロン・マスク着用の呼びかけや手指消毒を行ってくれている様子です。

そして、右下の写真は交通・安全委員の人達が毎週水曜日の昼休みに自転車の点検を行ってくれている写真です。



『交通・安全委員の活動』

みんなのために陰で支えてくれている人がいます。他者を意識をしながら生活できるといいですね。

『子どもが育つ魔法の言葉』
より

分かち合うことを教えれば、
思いやりを学ぶ
褒めてあげれば
明るい子に育つ
見つめてやると
頑張り屋になる
愛してあげれば
人を愛することを学ぶ
やさしく思いやりをもつて
育てればやさしい子に育つ
けなされて育つと
人をけなすようになる
皆が素晴らしい人生を歩むよう
伸ばしあいましょう

※いよいよ明日は、学習成果発表会です。生徒全員がまとめたものを発表します。保護者の皆様、地域の皆様のたくさんのご参加をお待ちしております。